
コロナ禍と言われて3年。
道行く人々、ほぼ全員がマスクを着用している日本において、
3月13日からマスクの着用が個人の裁量とされました。
実は親族の結婚式のため3月11日に沖縄入りし、13日に名古屋に戻りましたが、
行きのJALの飛行機内ではCAさんがマスク着用のアナウンスを何度も行い、
マスクをしていないお客さんには着用の声掛けもしていました。
ところが帰りの13日は空港内も機内もノーマスクのままでも一切、注意もなし。
空港のあちこちに外国人向けに「マスクは強制ではない」と英語のポスターも貼られていて
12日と13日で一体、コロナウィルスの何が違うんだろう、、、という思いです。

それから半月以上経っていますが、まだまだマスクをしている人が大多数ですね。
ちなみに私は13日以降、マスクは全くしていません。
病院とか、満員電車に乗る時は必要に応じて着用するかもしれませんが、
恐らく滅多に着用の機会はないと思っています。
元々、喘息の症状があるのでマスクは本当に苦しく、ようやく普通に呼吸ができる（笑）喜びでいっぱいです。

マスク警察という言葉まで出現し、マスクをすることがほぼ強制だった時期が３年。
実際、この期間に知り合った方々の「全、素顔」を知らない、というケースがみなさんもあるのではないでしょうか。
そして「目＋マスク」という顔の認識でいると、
マスクを外した際に「えっ、思っていた顔と違う」ということも・・・。

マスクは自己判断でするかしないか決めるということになった今、
自己判断できず「なんとなくみんなもしているから・・・」という理由で外したいのに
世間体を気にして外せない、という状態になる日本人が多いのではないかという
意見をニュース番組のコメンテーターが言っていましたが、
本当にそうだとしたら非常に良くないことだと私は思います。
情報を入手し自分の頭で判断し、考えて責任をもって行動すればいいのに。
マスクをする目的を考えて自分できちんと決断する。
花粉症だから、とか、満員電車で風邪防止のため、とか、マスクをする目的が
きちんとあって着用するのは良いですが、外したいけどなんとなく・・・という感じで
人生の大事な時間が過ぎて行ってしまうのは非常に勿体ないと思うのは
私だけでしょうか。私は本当にマスクが苦手なので（笑）
自己判断にしてくれてありがとう！という気持ちでいっぱいです。

Rushの新しいメンバーの紹介です！
児玉（こだま）

期間限定のSNSキャンペーンを実施しますが、人手が足りなくて困っています。
問合せ窓口の対応をお願いすることは可能ですか。

FAQ from Customers お客様からのよくあるご質問

Rush Information ラッシュ紹介コーナー

Editor’s Note 編集後記

Q.
A.

※重要　ニュースレターに関するお問い合わせ・ご意見・ご要望は＜info@rush-i.com＞までお願いします。
　　　　お届け先の変更や、ニュースレター送付不要の際もお知らせいただければ幸いです。　

[本社]　〒460-0002
　　　　名古屋市中区丸の内3-6-27 EBSビル2Ｆ　TEL：052-950-6003　FAX：052-950-6004

[東京]　〒141-0022
　　　　東京都品川区東五反田1-21-9 ウィスタリア東五反田ビル10F　TEL：03-6811-5830　FAX：03-6811-5840

https://www.rush-i.com/

ディズニーが大好きでパークに行くことやグッズを集めることが生きがいの一つです。

普段は音楽を聞いたり、自宅でうさぎを飼っているので一緒に遊んだりします。
とても可愛いですが、ツンデレです。癒しをくれる大切な存在です。

皆さんがテキパキ業務に取り組む姿に毎日驚いています。
一日でも早く戦力になれるよう頑張ります。よろしくお願いします。

4 月は新たな出会いや、スタートを切る方が多いですね。新しい制服を着た学生、リクルートスーツを着た
フレッシュな新入社員をよく見かけます。そんな頃が自分にもあったなぁと懐かしくなります。
花粉や黄砂が多い季節ですが、皆さんご自愛ください。

対応可能です。WebやSNSでキャンペーンを行う工程のすべてを代行します。
電話やメール、DM対応可能です。
フリーダイヤルを開設し、情報をいただけましたら FAQの作成、
受電、架電対応するスタッフ教育も行います。
応募フォームの設置や、抽選、当選連絡、賞品の発送も対応可能です。
（プライバシーマークも取得しているので個人情報の取り扱いも安心）
ぜひラッシュ・インターナショナルにお任せください！

Rush International
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Message from President

担当：堀田

お休みの日はライブに行ったり、カフェ巡りをして過ごしています。
写真はダンデライオン・チョコレートというお店のカカオコーラです。趣           味

ディズニーが好きで、よくパークに遊びにいっています。
今年はランドが 40周年なので、とても楽しみにしています♪好きなもの

前職ではWeb制作会社でディレクターをしていました。
ラッシュの業務に貢献できるよう、一生懸命頑張ります。
よろしくお願いいたします！

メッセージ



Rush社内に聞いてみた！
- 今月のお題 -

最近の個人的ビッグニュース

6 月に引っ越しを
予定しています。
楽しみですが

色々とやることが多く、
結構、大変です。

倉田

宝塚には全く縁がない私でしたが、
DVDを借りて見たり、

友人宅の鑑賞会に参加したりして、
宝塚の世界を知りました。

エネルギッシュですごいです！

堀田

1ヶ月前に足を酷使してから
膝が痛いです（泣）

膝が痛くて歩けないなんて
経験したことなくてびっくりです。

皆さんも膝は
大切にしてください！！

梅村

今年ははっきりと、「花粉がいる」と
分かるようになりました。

これといった症状は
出ていませんが、

これは花粉症の予感！？

加納

なぜか最近体重が増加傾向にあり、
過去イチの数字をキープ。

太るのは簡単なのに
痩せるのは難しい。

小川

先日占いで「結婚線が出てるわね、
恋してる？」と言われました！
全く思い当たる節がなかったので
黙っていたら「…芸能人ね」と

言われてしまいました。

横地

先日行われたバンテリンドームでの
WBC壮行試合で、

大谷選手とダルビッシュ有選手を
生で見れたことです。

めっちゃかっこよかったです

中島

友人の結婚式で 1kg の和牛肉当てました！ 
景品が出るゲームで

当選した経験があまりないので
嬉しかったです。
すき焼きにして

美味しく頂きました。

成瀬

1歳3ヶ月になる息子が
先日ついに歩きました。

手を繋いで一緒にお散歩する日が
待ち遠しいです！

坂口（育休中）

2月に子供を出産しました。
予定日よりも早い出産でしたが、
元気に出てきてくれて一安心です。

慣れない育児で
てんやわんやする日々を

送っています。

夜運転していたら、
突然すごく大きな鹿が

目の前に現れて衝突寸前でした。
久しぶりの遭遇で

すごく動揺しました。

松岡

4月で姪っ子が小学生にあがります。 
あんなに小さかったのに

もう小学生なんて早すぎる、、、と
驚きました。 

時の流れは恐るべしですね。

奥村

先月、初になる男の子の孫が
産まれました。

顔を見て、強烈なキャラに
成長しそうな予感。
予感的中になるか
乞うご期待です♪

竹田

交際期間 10年で、
ようやく(?) 結婚することになりました。

嬉しいというより、
長すぎる春にならなくて
良かった…という安堵感が

強いです。

佐藤

20代後半から同じサイズ、
デザインのスーツで

仕事ができていたのに…。
12月末～ 1月中旬で
2㌔太り戻らない（汗）
夏までに－3㌔必達で！！

大森

引っ越し

花粉症の予感・・・膝が…宝塚

姪っ子が小学生に

鹿と衝突しそうに ..出産

息子が歩いた肉当選ビッグスターに会えた

4人目の孫誕生

ヒヤシンスの花が咲きました！
水栽培で成長を見守るのは

初めてで少しドキドキでしたが、
綺麗な赤い花を

咲かせてくれました。

高木

ヒヤシンス

夫が料理を始めました！
YouTube で気になったもの、

自分が食べたいものを見つけてきて
週末に作ってくれます。
娘たちにも好評です！

大西

夫の料理結婚線が出た！？

花粉症ではないのですが
今年は例年と比べ花粉が多いらしく

鼻水が止まりません…。
しかし花粉の量はまだ予測最大値の

5％らしいので恐ろしいです…

坂本

結婚25周年を迎えました。
早いような短いような 25年間でした。

これからも夫と末永く
穏やかに 過ごしたいと思います♡

伊藤

銀婚式花粉症デビュー 太った！！結婚

過去イチ
久しぶりにテレビを買い替えて、
サイズを 65インチにしました。
映画やゲームなど迫力があり
画質がとても綺麗なので、
見ていて楽しいです！

児玉

テレビ

田中（育休中）


